

Alors que ma sœur Manon et moi-même faisons nos études sur Paris, Bonnie est entrée dans nos vies le 23 janvier 2016. Cette rencontre a été possible grâce au dévouement et à la totale implication de Geneviève que nous ne remercierons jamais assez pour l'avoir sauvée de la rue.

Les premiers temps, Bonnie s'avère extrêmement craintive, plusieurs jours voire plusieurs semaines, sont nécessaires à son acclimatation chez nous. Nous lui laissons beaucoup de temps, d'espace et essayons petit à petit de créer un lien avec elle.

À force de persévérance, de patience et d'amour, Bonnie prend confiance et sort peu à peu de sa cachette.

Elle devient un véritable petit pot de colle, nous suit partout et se montre très câline. Une forte complicité se crée entre nous.

De retour dans notre ville natale marseillaise à la fin de notre parcours universitaire en 2018, elle s'adapte sans difficulté à son nouvel environnement.

D'un commun accord avec ma sœur, elle élit finalement domicile chez moi jusqu'à aujourd'hui. Toutefois, leur lien reste intacte au fil des années et leur relation, inchangée. Ma sœur reste fortement impliquée dans sa vie et son bien-être.

Le 1^{er} mai 2025, Bonnie aura 10 ans.

Cette décennie n'aurait clairement pas été la même sans elle. À l'écoute de nos moindres faits et gestes, omniprésente dans les moments difficiles de nos existences qu'elle perçoit instinctivement, exclusivement câline et confiante avec nous, elle est indispensable à notre équilibre.

Bonnie est la lumière qui manquait à notre quotidien.

